
Leipziger Gas-Riese VNG wird nicht
verstaatlicht

Leipzig. Wie n-tv meldete, wird es wohl nicht zu einer Verstaatlichung der VNG
kommen, da der Eigentümer, der Energiekonzern EnBW, nach eigenen Angaben vor
einer Einigung mit dem Bund über eine teilweise Kompensation der vom russischen
Gaslieferstopp schwer getroffenen Tochter VNG ausgeht.
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